

MAHAJRYA TRADITION BOUDDHISTE ÉSOTÉRIQUE

Association de Bouddhisme Quantique

Apôtres du Mahajrya

Les Acharyas de haut niveau d'accomplissement peuvent transmettre le lien aux cinq Maitres du Mahajrya sans aucune règle ni structure. Cela crée un Apôtre des cinq maitres, ou un Apôtre du Mahajrya/Grand Champ de Dieu.

En tant qu'humain, cette personne devient un Apôtre de l'Acharya qui transmet. L'initiation crée un lien entre l'initié et l'Acharya. La relation transcende les vies, les règles et les systèmes – c'est du pur amour. C'est la volonté de Dieu coulant dans les familles d'âme. Donc c'est très différent d'une initiation de prêtre.

Cette transmission n'est pas une chose qui peut être demandée. C'est spécial et rare, et seuls les PratyekaBuddhas et les Mahasiddhas peuvent effectuer cette transmission.

